

FIBA 3x3 World Tour Mexico City Masters





Preparativos del torneo del 9 y 10 de septiembre en la pista roja del Estadio Olímpico Universitario en el que un equipo puma busca boleto a Abu Dhabi

Por primera vez la ciudad de México albergó una parada del FIBA 3x3 World Tour, cuya sede fue la pista roja del Estadio Olímpico Universitario, los días 9 y 10 de septiembre.

El 3x3 es un formato de baloncesto recreativo en el que dos equipos, de tres elementos cada uno, disputan en una sola canasta un duelo a 21 puntos. La Federación Internacional de Baloncesto (FIBA) promociona este formato para llevarlo a nivel olímpico, después de los Juegos de Río de Janeiro 2016.

La parada de la ciudad de México es una competencia internacional donde se enfrentaron los mejores exponentes del continente en este deporte y es clasificatoria de FIBA América para las finales que se disputarán en Abu Dhabi, Emiratos Árabes, en el mes de octubre.

Para esta eliminatoria se contó con 12 tercias en total, provenientes de países como Estados Unidos, Canadá, México, Brasil, Puerto Rico y Venezuela (Imágenes de archivo).

A la par del certamen, en el cual se disputó uno de los boletos para Abu Dhabi, hubo también performances, competencias de clavadas, competencias de triples, partido de celebridades, pasarelas, exhibición de breakdance, música en vivo y la participación de esponsores (marcas) a través de stands. ☺